
 

令和６年第３回潮来市議会定例会 

一般通告質問一覧表 

 

順 番 質問者 通 告 質 問 内 容 

１ 

（9月 17日） 
阿部 慶介 議員 

１ 有機フッ素化合物（ＰＦＡＳ）について 

２ 潮来市の財政状況について 

３ 地域コミュニティ活性化の為に補助の拡充をについて 

２ 

（9月 17日） 

 

兼平 直紀 議員 

 

１ 地域を支える経済基盤を創ることについて 

２ 潮来市の人材育成・確保方針について   

３ 市道の冠水対策について 

３ 

（9月 17日） 
石田 裕二 議員 

１ 潮来保健所の移転について 

２ 本市の財政状況について 

３ 敬老会について 

４ 前川サッカーグランド整備について 

４ 

（9月 17日） 
平田 健三 議員 

１ 「指定避難所」である小中学校の「空調設備装置」に 

ついて 

２ 高齢者の買い物支援強化について 

３ 改正子ども・子育て支援法の取り組みについて 

４ 認知症高齢者の支援について 

５ 

（9月 17日） 
佐々木 徹 議員 

１ 津知小学校のグラウンドについて 

２ 都市計画税を廃止決定から９年 その後 

３ 前川運動公園に増設する人工芝サッカー場について 

４ 中学校の部活動地域移行について 

６ 

（9月 18日） 
吉川 利一 議員 

１ 潮来市の市道と公園管理について 

２ あやめ祭りの反省と今後の対策について 

３ 過疎債の使途について 

４ 市道(牛)1-4号線（台上戸～古宿）への道路の進捗状況に

ついて 

 



 

 

 

順 番 質問者 通 告 質 問 内 容 

７ 

（9月 18日） 
和田 直子 議員 

１ 防災対策について  

 

 

８ 

（9月 18日） 
志村 一 議員 

１ 運転免許を有しない高齢者の方々の移動交通手段に 

ついて 

２ １年６ヶ月後に迫った潮来一中・牛堀中の統合について 

３ 過疎地域に残る２０年以上も放置されている旧牛堀町民

プールについて 

９ 

（9月 18日） 
飯島 康弘 議員 

１ 小中学校のあり方について 

２ 部活動の地域移行について 

３ 各学校の環境整備について 

４ ネーミングライツ事業について 

 

１０ 

（9月 18日） 田崎 清 議員 

１ 市道(牛)1級 4号線について 

  （台上戸 国神神社 ～ 島須 島崎城跡） 

２ 日本一の水路のまち整備事業について 

３ いじめ、不登校の児童生徒について 

４ 保健所移転について 

 

１１ 

（9月 19日） 
小沼 英明 議員 

１ 潮来市地域連携拠点整備基本構想について 

２ 東国水郷について 

３ 市役所からの電話について 

４ 潮来一中と牛堀中学校の統合について 

１２ 

（9月 19日） 
黒須 俊行 議員 

１ 道路の危険個所について 

２ 敬老会事業について 

３ 空き地・空き家対策について 

 


